

Mejora servicio de **agua** en delegaciones afectadas

En Benito Juárez, Cuauhtémoc e Iztacalco está restablecido el suministro, aseguran

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informó que, luego de que el miércoles se restableció el servicio y se lograron llenar los tanques del Cerro de la Estrella, mejoró sustancialmente el reparto del suministro de **agua** potable en la delegación Iztapalapa.

El organismo señaló que las delegaciones Iztapalapa, Benito Juárez, Azcapotzalco, Cuauhtémoc e Iztacalco fueron las demarcaciones que resultaron con mayor afectación con motivo de la suspensión parcial del Sistema Cutzamala, la cual, de tres días, se alargó a cinco.

Aseguró que en Cuauhtémoc, Benito Juárez e Iztacalco el servicio está restablecido; no obstante, en Azcapotzalco, el suministro no se ha recuperado, pues se mantienen las bajas presiones, por lo que los tanques de almacenamiento de la zona aún no alcanzan niveles satisfactorios para poder operar al cien por ciento.

Mediante un comunicado, el SACM explicó que, debido al

alargamiento del corte del servicio, se incrementaron de 25 a 30 los puntos de carga de pipas, además de que se amplió el horario del servicio, llegando en algunos casos a trabajar las 24 horas, donde la demanda así lo requería.

Por la extensión de la suspensión del suministro, el SACM también detectó un incremento de casi el cien por ciento en el pedido de **agua** mediante el sistema de pipas.

De acuerdo con datos del mismo sistema, desde el 16 de abril a la fecha, se han realizado cinco mil 885 viajes del servicio de pipas, lo que equivale a que se han suministrado cerca de 62 millones de litros de **agua**.

Debido a que la **Comisión Nacional de Agua (Conagua)** tuvo un retraso en el mantenimiento del sistema de **agua** potable será este viernes cuando se restablezca por completo el suministro del líquido en la ciudad de México. ■

Servicio de pipas

De acuerdo con datos del SACM, desde el 16 de abril a la fecha, se han realizado cinco mil 885 viajes del servicio de pipas, lo que equivale a que se han suministrado cerca de 62 millones de litros de agua.

